
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 24/01/2024  
  

L’anno duemilaventiquattro, il giorno ventiquattro del mese di gennaio si è adunato, 

in seduta ordinaria, su convocazione del Presidente del 29/12/2023 REGINT/2023/51, 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ...omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

Presiede l’adunanza il Presidente Aiello Andrea assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo Dr. Castellana Francesco. 

Procedutosi alle ore 10,00 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello Andrea dichiara 

aperta la seduta. 

 

Si dà atto che alle ore 10,03 entra in aula la Cons. ra Di Prima. 

         

Il Presidente Aiello, nell’ambito delle comunicazioni, fa presente al Consiglio che è 

stato risolto il problema dell’illuminazione pubblica alla Zisa, grazie all’intervento del 

Presidente On. Scoma e dell’Ing. D’Amico dell’AMG. Si sta cercando, inoltre, di 

risolvere anche il problema della mancanza di illuminazione pubblica in via Agordat. 

  

La Cons.ra Di Prima evidenzia che sono state riparate delle buche pericolose in via 

Castellana, angolo via Erice, e nelle vicinanze del Villaggio Ruffini. Comunica, infine, 

la presenza di ben 5/6 buche molte pericolose da riparare anche in via Di Mauro. 

 

Il Presidente Aiello invita i Consiglieri a trasmettere le loro segnalazioni all’Ufficio di 

Presidenza che provvederà ad inoltrarle agli Uffici competenti. 

 

La Cons. ra Di Prima rappresenta, altresì, che via Alias è senza illuminazione da più 

di un anno. 

 

Si dà atto che alle ore 10,14 esce dall’aula il Cons. Stabile. 

 

La Cons.ra Di Prima segnala, ancora, la mancanza di illuminazione in via Scala 

Carini e la necessità del potenziamento dell’illuminazione pubblica in via Castellana 

 

Il Presidente Aiello evidenzia che tutti i lavori su Borgo Nuovo relativi 

all’Illuminazione pubblica sono stati effettuati e che i punti luce non funzionanti sono 

da imputare ai furti dei cavi di rame e dei pozzetti ma anche per questi si sta 

provvedendo. 



Sussiste, invece, un problema per l’area che insiste sul retro di via Tindari, in quanto 

l’area è di proprietà dello Iacp e non è stata ancora consegnata all’A.C. 

 

Il Cons. Altadonna segnala che anche quest’anno molte scuole sono rimaste senza 

riscaldamento perché non vi è stato alcuna programmazione da parte di AMG, 

nonostante detta programmazione fosse stata da lui più volte sollecitata durante le 

sedute del Consiglio di Circoscrizione. 

Chiede al Presidente di attivarsi per tempo affinchè, anche il prossimo anno scolastico, 

non si verifichino situazioni spiacevoli come quella occorsa quest’anno alla scuola De 

Amicis. 

 

Il Presidente Aiello risponde di aver inviato una nota ad AMG, all’Assessore 

competente per chiedere gli interventi ed per ultimo alle scuole, sollecitando la 

tempestiva segnalazione di eventuali problemi agli impianti affinché possano essere 

risolti in tempo. 

 

Si augura, pertanto, che per il futuro le scuole segnalino, prontamente, i problemi alla 

Circoscrizione affinché possa adoperarsi per sollecitare gli interventi necessari. 

 

Il Cons. Grasso comunica che il fondo di povertà verrà esteso anche ai non percettori 

del rdc, se presi in carico dai servizi sociali e di ciò ringrazia l’Ass. Pennino. 

 

Si dà atto che alle ore 10,30 escono dall’aula i Conss. D’Agostino e Lucido. 

 

Scaturisce dibattito tra i Consiglieri sull’argomento. 

 

Il Presidente Aiello, vista la discussione animata, chiude la seduta alle ore 10,37. 

 

 

 

          Il Segretario  

        Funzionario Amm.vo                                                      Il Presidente  

      Dr. Francesco Castellana                                        Andrea Aiello 
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